

Sparkasse Rastatt-Gernsbach und Baugenossenschaft Gartenstadt investieren in Bietigheim



Die Sparkasse Rastatt-Gernsbach und die Baugenossenschaft Gartenstadt Rastatt eG erstellen in partnerschaftlicher Zusammenarbeit als Bauherrengemeinschaft ein modernes Ärzte- und Wohnhaus in zentraler Ortskernlage in Bietigheim.

Das Gebäude wird gemeinsam errichtet und soll im jeweiligen Eigenbestand der beiden Bauherren verbleiben. Zum aktuellen Zeitpunkt ist die Vermietung von Praxisflächen an mindestens 3 Allgemein- und Fachärzte sowie die Vermietung von mehreren 2 und 3-Zimmer-Wohnungen vorgesehen. Eine weitere Vermietung von Praxisräumen an interessierte Ärzte kann gegebenenfalls noch in die weiteren Planungen mit einbezogen werden.

Für die Gemeinde Bietigheim hat das Projekt einen hohen Stellenwert, insbesondere für die zukünftige Versorgung der Bevölkerung mit medizinischen Leistungen vor Ort, so Bürgermeister Constantin Braun.